

Se integran alumnos

de universidad abierta y educación a distancia a la comunidad de derecho



Autoridades de los dos sistemas de estudio, encabezadas por la doctora Castañeda Rivas, reciben a los nuevos estudiantes y a sus profesores

 Oscar Mendoza Cadena  Víctor Jurado Acevedo

Con sus respectivas bienvenidas, las Divisiones de Universidad Abierta y Educación a Distancia de nuestra Facultad recibieron a los alumnos de primer ingreso que se integran a la comunidad de derecho en el semestre 2016-1.

Después del recibimiento que la coordinación del Sistema de Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAYED) llevó a cabo en el Auditorio Raoul Fournier Villada de la Facultad de Medicina, el 8 de agosto, mismo que fue encabezado por el doctor José Narro Robles –rector de nuestra Universidad– los alumnos de las dos modalidades de estudio fueron recibidos por autoridades de la comunidad de derecho.

En el Auditorio Alfonso Caso de la Torre II de Humanidades, cerca de 350 alumnos de la modalidad de universidad abierta, fueron recibidos por funcionarios del área, encabezados por el licenciado Fausto Ledesma Rocher, jefe de la división.

Así también, en el Auditorio Lus Semper Loquitur poco más de 200 alumnos de primer ingreso de educación a distancia tuvieron su primer encuentro con nuestra Universidad. La bienvenida estuvo encabezada por la maestra Rosío Arroyo Casanova, jefa de la división y se contó con la participación de la doctora Perla Gómez Gallardo, presidenta de la Comisión de Derecho Humanos del Distrito Federal.

En ambos actos participó la doctora María Leoba Castañeda Rivas, directora de nuestra Facultad, dirigió unas palabras e hizo la toma de protesta a los nuevos universitarios.

Bienvenida a profesores

De la misma forma ambas modalidades de estudios dieron las respectivas bienvenidas a sus profesores el 1 de agosto en el Auditorio Lus Semper Loquitur.

En primera instancia poco más de 320 profesores de la modalidad de universidad abierta, fueron recibidos por autoridades de la respectiva división quienes les compartieron información y avisos relacionados con el semestre.

Posteriormente poco más de 160 asesores de educación a distancia se reunieron para recibir información sobre el sistema. Se contó con la participación del maestro Miguel Eduardo Morales Lizárraga, quien compartió su experiencia y algunos consejos éticos para mejorar las prácticas de la actividad docente dentro del sistema virtual de estudios.



En toda la Universidad se incorporaron un total de 4 mil 263 alumnos en el SUAYED en las diversas carreras que se ofertan

